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Jacqueline Bouyac, première présidente du
PNR Ventoux

La conseillère  régionale  et  présidente  de  la  Cove Jacqueline  Bouyac  a  été  élue  première
présidente du Parc naturel régional (PNR) du Ventoux, avec un score sans appel de 94% des
voix. Voilà enfin le Parc du Ventoux en ordre de marche.

« Et bien ça y est, ouf, on y est arrivé ! » Avec sa faconde coutumière, Renaud Muselier, président de la
Région Sud, résume en une phrase plus de 20 ans de démarches, de réunions, de négociations, de
tergiversations, de trois pas en avant suivi de trois pas en arrière. Bref, de gestation puis d’accouchement
du Parc naturel du Ventoux.

Un dernier – et premier – acte

C’est dans la salle polyvalente de Malemort-du-Comtat, où se sont tenues tant de réunions liées à ce
projet  de Parc,  que le dernier acte s’est  joué hier lundi  25 janvier,  avec l’élection de la première
présidente du Syndicat mixte de gestion du PNR Ventoux. A la fois le dernier acte, et le tout premier,
puisqu’avec la désignation d’un conseil syndical, et d’une présidente, le PNR Ventoux est enfin doté d’un
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exécutif, d’une capacité à voter des budgets et à mettre en œuvre l’ensemble des programme prévus
dans sa charte.

L’élection est  sans grande surprise,  puisque Jacqueline Bouyac,  conseillère régionale et  conseillère
municipale de Carpentras, mais aussi présidente de la Communauté d’agglomération Ventoux Comtat
Venaissin (Cove), est la seule candidate. Seul Gilles Vève, maire de Saint Didier, lève la main au moment
de la déclaration de candidature – mais pour dire qu’il ne se présente pas, et qu’il trouve regrettable que
ce ne soit pas un maire qui soit à la tête du Parc.

94% des voix pour Jacqueline Bouyac

Le scrutin uninominal à bulletin secret se déroule ensuite, avec toutes les précautions nécessaires liées à
l’application des gestes barrières. Et moins d’une heure après, le résultat tombe, sans appel : 110 voix
pour Jacqueline Bouyac, 2 pour Gilles Vève, et 5 bulletins blancs. Un résultat logique pour la conseillère
régionale, qui s’est impliquée avec une ardeur tenace à construire un consensus autour de ce projet de
Parc, depuis 2018, avec le soutien sans faille d’un Renaud Muselier bien décidé à jouer la carte de la
préservation et de la valorisation des territoires dans la Région Sud.

« Soutien sans faille de Renaud Muselier. »

Une fois les résultats promulgués, vient le temps des discours protocolaires. Le facétieux Ghislain Roux,
maire de Malemort-du-Comtat, prend la parole en premier, pour constater que « dans le Ventoux, on est
plus efficace pour le dépouillement qu’aux Etats-Unis » :  hilarité générale assurée.  Puis Jacqueline
Bouyac, avec un message simple et clair : « comptez sur moi pour tenir mes engagements ». Après que
Maurice Chabert, président du Conseil départemental de Vaucluse, ait rappelé que le Tour de France
passera, en deux fois, au sommet du Ventoux dans son édition 2021, c’est au tour de Renaud Muselier de
monter en tribune. Et on le sait très à l’aise avec cet exercice.

Un projet soutenu par l’Etat comme par la Région

C’est  un  candidat  en  future  campagne  –  même si  personne  ne  sait  quand  les  Régionales  auront
finalement lieu – qui intervient, 20 minutes durant. Pour faire la liste des engagements de son équipe
dans le domaine de la préservation des espaces naturels, pour rappeler que 16 des PNR sont situés dans
la Région Sud. Mais aussi pour rendre hommage au travail de construction d’un consensus mené par
Jacqueline Bouyac et Bénédicte Martin, qui ont su concilier la parole des agriculteurs, des associations de
défense de l’environnement, des chasseurs, des sportifs… « Tout est compatible quand on se parle »,
conclut-il.

C’est enfin Bertrand Gaume, Préfet de Vaucluse, qui achève cette séquence, en rappelant « que ce projet
de Parc est le fruit d’une volonté exprimée de manière souple par les acteurs d’un territoire, ce qui est la
véritable expression d’une action intercommunale.  Il  permet au Ventoux d’entrer dans un club fort
sélectif, qui lui donne un label incontestable et une crédibilité accrue. » Après cet adoubement par les
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« rois mages » du Département, de la Région et de l’Etat, il ne reste qu’au PNR Ventoux qu’à tenir ses
promesses.
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